

Admiral[®] - Lebensmittelschläuche (PVC)

Reinigungsempfehlung für Erst-Einsatz / Folgeeinsätze

Zur Vermeidung von Geruchs- und Geschmacksbeeinträchtigungen des Durchflussgutes empfehlen wir: (u.a. für **unsere Art. Nr.: 1602, 1601, 1819, 1816**)

- Schläuche, die in der Anwendung für den Kontakt mit Lebensmittel bestimmt sind, sowohl vor dem Einsatz und nach längerer Lagerung vor jedem weiteren Einsatz entsprechend dreimal jeweils 5 Minuten drucklos mit Trinkwasser bei jeweils +60°C zu spülen.
- Schläuche nach jedem Einsatz mit Lebensmitteln erneut drucklos mit Trinkwasser bei +60°C für 5 Minuten zu spülen, sorgfältig auch innen zu trocknen und erst dann staubfrei verpackt und vor Sonnenlicht geschützt zu lagern.

Unsere Empfehlungen beruhen auf marktkonforme Erfahrungen, sind aber im Einzelfall vor Ort vom Verwender selbstständig zu prüfen, da wir die Einsatzbedingungen und –anwendungen nicht kennen. In diesem Zusammenhang verweisen wir auf unsere Ihnen bekannten AGB in Bezug auf Haftung und Gewährleistung.

Admiral[®] - Food hoses (PVC)

Recommendation for cleaning hoses before first use / continuous use

To avoid any impairment of the product to be conveyed concerning taste or odor we recommend the following cleaning procedures: (among others – **our Art. No.: 1601, 1602, 1819, 1816**)

- Hoses used for transportation of food should be cleaned without any pressure three times - each 5 minutes - with drinking water at + 60°C before the first use and before any next use after storage.
- After each use with food the hose should also be cleaned with drinking water at +60°C for 5 minutes without pressure. Before storage the hose need to be internally completely dry. Storage area needs to be free of dust and protect the hose against sunlight.

Our recommendations are based on market-conform experiences, but they must be independently verified on-site by the user in each individual case, as we do not know the conditions and applications. In this context, we refer to our terms and conditions known to you regarding liability and warranty.

2025-04-23